

Point de vue

Covid encore...

En Belgique des médecins ont été poursuivis, pour avoir juste voulu prévenir du danger face aux masques inutiles, aux interdictions de soigner, et aux recherches bâclées suivies de publications de presse scientifiques frauduleuses, face aux privations de libertés inadmissibles, face aux corruptions généralisées et censures des opposants à la propagande officielle toujours en cours... Alors ces médecins ont déposé plainte contre leur propre ordre ce qui devrait faire jurisprudence. A suivre...

Abus de vaccination

Le jugement est définitif :

Une entreprise (HEPAD à Nancy) est condamnée par la justice à régulariser tous les salaires d'un salarié qui avait été mis à pied pour refus de vaccination Covid, plus 5 500€ de préjudice et 2 500€ de frais. Dans son jugement Le Tribunal se réfère à plusieurs textes nationaux et même internationaux dont le code de la santé publique, la convention d'Oviedo, et le règlement de l'Union Européenne :

La vaccination obligatoire constitue une ingérence dans le droit au respect de la vie privée garanti par la convention européenne des droits de l'homme et du citoyen.

Pendant que vous votiez

Le grand nord sibérien de la Russie brûle, à cause de chaleurs extrêmes ! En Antarctique, aucun manchot nouveau né n'aurait survécu en 2022 suite au réchauffement ! Là-bas les scientifiques craignent une fonte des glaciers jusqu'au 'point de bascule' dans la stabilité des calottes, menant à une disparition rapide et irréversible des glaces. Au Brésil, au Kenya... inondations catastrophiques, Le Canada, la Californie, etc... brûlent. Les ouragans battent des records. Pas grave tant qu'on fait du profit...

La procrastination c'est quand on dit faire et qu'on diffère...



Pillage de la sécu

Les 2 165 000€ versés le 29 mars aux caisses régionales de santé, deviennent 4 738 600 € ce 5 juillet.

Et pleins de petits cadeaux aux pharmaciens (seraient-ils pauvres ?)

Et 5 millions à différents services CNAM, CNAF, ACCOS, CNAV, CCMISA .

Les 27 630 000 € versés vers *Le Centre national de gestion des praticiens hospitaliers et des personnels de direction de la fonction publique hospitalière* ce 9 janvier passent à 32 630 000 € en juillet !

La Sécu finance aussi le service de santé des armées : 24 580 714 en 2022 puis 32 005 895 en 2023...

S'il reste quelque chose peut-être penseront-ils à enfin à nous soigner...

271

19-07-24

Pour nous écrire :

courriel@trazibule.fr

www.trazibule.fr

Leçon de morale

Celui qui réussit économiquement est persuadé que c'est uniquement grâce son talent et non grâce à des concours de circonstance, du hasard et des opportunités. Pire encore plus il est égoïste et tricheur plus il est admiré pour sa réussite. Alors il se croit au dessus des autres et considère que c'est à lui de décider du sort des autres. Il n'oublie pas que si les autres devenaient aussi radins que lui il retomberait vite dans l'anonymat alors il combattra chez les autres ses propres pratiques de peur qu'elles lui fassent un jour concurrence. Autrement dit les plus grands voleurs sont ceux qui nous enseignent à surtout ne jamais voler ! Si les plus grands prédateurs nous font l'éloge de la tolérance, de la douceur, du pardon et de la soumission c'est juste pour qu'on ne se révolte pas contre eux.

Tricherie majeure

Sachez que l'Europe a classé le nucléaire comme une industrie verte et depuis sous prétexte d'écologie ils vous font financer cette industrie avec les fonds destinés à la défense de la nature. Or pour croire que le nucléaire ne produit pas de CO² il ne faut regarder que la centrale en oubliant allègrement sa construction son démantèlement, l'extraction de l'uranium purification et transport, le traitement et d'enfouissement des déchets, la surveillance de tout ça pour des millénaires et les frais de gestion des catastrophes ! Excusez du peu. Mais en plus ils oublient que le nucléaire participe directement au réchauffement climatique sans même passer par la case CO², en chauffant l'eau et l'air et en produisant une énergie électrique qui elle-même termine en chaleur à l'utilisation. A croire que tout ça soit juste pour qu'un président soit fier de détenir l'arme atomique !

Qui crée le plus de drames

Les armes ou la came ?

Le hasch est un délit,

Une arme est un profit !

Nous qui vendons tant d'armes

N'assumons pas les drames ?

Fabriquer pour la guerre

Est un job de gangster !



Que pense cette orchidée qui nous regarde...

de Trazibule

Si les sociétés pharmaceutiques nous guérissaient, elles feraient faillite. Si les banques nous aidaient à vous désendetter, elles s'effondreraient. Si les politiciens voulaient résoudre réellement tous nos problèmes, ils se rendraient inutiles.

Déjà publié mais tellement d'actualité !

Un jour un bonhomme se plaint de la chaleur
 Un commerçant invente le climatiseur
 Ce machin ne fourni du froid à l'intérieur
 Qu'en rejetant plus de chaleur à l'extérieur
 Vers des voisins qui se retrouvent en sueur
 Le marchand ravi leur vend ses climatiseurs
 Résultat toujours plus de vrombissants moteurs
 Poussant chacun à se cacher dans sa demeure
 Tant d'énergie, impose que des réacteurs
 Dans les centrales tournent à pleine vapeur
 Soyez content cela nourri des travailleurs
 Pourtant la canicule s'aggrave, stupeur,
 Alors ... Cherchez l'erreur...

L'Etat arnaqué ?

Allegret-Pilot, nouveau député de l'union entre RN et Eric Ciotti, avait accordé 1,3 million d'aide de l'Etat à une entreprise d'hélicoptères à coté de chez lui MBH SAMU « fragilisée par la guerre en Ukraine » puis il a changé le nom destinataire du prêt en Vitis Gallica société non déclarée qui se dit *Patriote, vigneron, boxeur, contre l'islam et le multiculturalisme en France. Tu t'intègre ou tu te barre.* (Orthographe respectée)

Cette aide est heureusement annulée mais montre l'absence de moralité de certains élus ! Mais combien d'autres cas mieux ficelés ont-ils pu être passés en douce ?

210 essais atomiques

Après ces bombes testées par la France au Sahara algérien et en Polynésie française par 150 000 personnels civils et militaires, que 210 000 personnes étaient présentes en Polynésie et que probablement plus de 40 000 Algériens ont été touchés, en 13 ans, seules 1 026 personnes sont reconnues par la France victimes de ces essais ! Faut dire que la Commission de suivi prévue qui devait se réunir deux fois par an est absente depuis 2021 !

Dettes des états

Les Etats Unis doivent 34 500 milliards € soit 103 510 pour chaque citoyen de tout âge.

Si les riches qui nous gouvernent sont si riches, et que les états qu'ils savent si bien gérer, sont si couverts de dettes c'est bien parce que l'économie est devenue folle. Alors leur seule solution est de tout casser pour repartir à zéro. Sauf que c'est la planète qui va nous détruire. Et elle de quoi être très fâchée : avez-vous remarqué que tout ce que la nature produit est remarquablement beau mais que toutes les laideurs créées au monde n'ont pour origine que l'être humain et sa prétendue civilisation.



Un cyprès de plus de 2000 ans à Santa María del Tule, Mexique.

Petites gentillesse

L'Etat prête 15 000 000 € à la société Valdune Industrie qui ne déclare que 1000 € de capital, ne publie pas ses comptes et fut reprise en mars par Europlasma.

Et 6 000 000 € accordés à une société immobilière Manoir France qui déclare juste 6 403,32 € de capital et employer moins de 20 salariés. Elle aussi ne publie pas ses comptes.

1 500 000 millions € à Moret Industries Group une holding ne déclarant qu'un seul salarié et qui a publié 5 533 500 € de profits en 2022.

Tout ces prêts sont au journal officiel du 16 juillet 2024...

185 000 € l'image !

Pour changer le logo du CHU de Nantes, la raison invoquée : C'est pour le rendre plus attractif et mieux recruter (comme si les personnels médicaux choisissent leur entreprise à cause de son logo !)

Mais en même temps 100 lits ont été fermés fin juin, car le CHU manque de moyens humains et matériels (brancards obsolètes pour les brancardiers) perte de chance pour les malades. Où sont les priorités ?

Hier les rois africains vendaient leurs populations aux négriers comme esclaves pour les colonies. Aujourd'hui les dictateurs africains vendent leurs citoyens aux pays arabes, qui les privent de tous leurs droits et parfois les violent ou les tuent, quelle différence ? D'ailleurs le Coran normalise l'esclavage.

Milliardaires de France

Le montant cumulé des 500 plus grosses fortunes de France atteint cette année 650 milliards d'euros.

Pour les 26 863 800 millions de français salariés cela revient à dire que ces grandes fortunes ont gagné 24 196 € sur chaque emploi.

C'est faux, va-t-on me dire, ces riches ont gagné cela par leur compétence mais alors, ce qu'ils touchent vient de quelles poches ? Au fait savez-vous que la France est le pays où le taux de pauvreté a le plus augmenté depuis 2017. Oh non voyons, ça n'a aucun rapport n'est-ce pas ? Etre riche et altruiste reste impossible...

Économie

La France est le pays de l'UE dans lequel le taux de pauvreté a le plus augmenté depuis 2017

Évolution de la part de personnes en risque de pauvreté, 2017-23



Taux de risque de pauvreté = part des personnes ayant un revenu disponible équivalent (après transferts sociaux) inférieur à 60% du revenu disponible équivalent médian national
 Source : Eurostat, "At-risk-of-poverty rate by sex (tss010)", via ec.europa.eu/eurostat/databrowser/view/tss010/default/table

@Marc_Vanguard

